



UMKM

Tau Iki Ora, Harapkan Kerja Sama Ritel

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* – Beberapa waktu lalu, Dinas Perdagangan Kota Yogyakarta meluncurkan produk UMKM masuk ke toko modern atau ritel. Setidaknya ada 8 pelaku UMKM yang berhasil lulus seleksi dan bisa memasarkan produk mereka ke 45 gerai toko modern di Kota Yogyakarta.

■ Baca **TAU... Hal II**



JANIKA IRAWAN /JOGLO JOGJA

INI LHO: Yuwono saat memperlihatkan produk keripik rumput laut miliknya dengan nama brand "Tau Iki Ora".

Tau Iki Ora, Harapkan Kerja Sama Ritel

sambungan dari hal Jogja Jogja

Yuwono, yang merupakan warga Sapen, Demangan, Gondokusuman merupakan salah satu dari 8 pelaku UMKM yang masuk. Adapun produk yang dia buat yakni keripik rumput laut dengan brand "Tau Iki Ora".

Dia mengatakan, sangat senang dan bangga, karena produknya bisa masuk toko modern. "Bagi saya dan teman-teman (pelaku UMKM lain), produk kami yang lokal ini bisa mengangkat citra lokal ke kancah yang lebih tinggi lagi. Karena ada peluang, kalau produk kami diseleksi bagus, distribusinya lebih luas lagi," ungkapnya.

Menurutnya, kerja sama ini difasilitasi langsung oleh Dinas Perdagangan Kota Yogyakarta. Sebelum itu, dia juga mengakui, para pelaku UMKM juga mendapatkan berbagai pembekalan dari dinas baik dari sisi kemasan dan lain sebagainya.

"Harapan kami ini semakin memacu teman-teman lain bahwa produk kami itu, kalau melakukan sesuatu yang bagus dengan legalitas yang lengkap pasti ada pihak-pihak lain yang *support*. Jangan patah semangat bagi pelaku-pelaku lain, pasti ada celah untuk naik kelas," ujarnya.

Sebelum memasarkan produk di toko ritel, Yuwono

memasarkan produknya di beberapa ritel lokal seperti pusat oleh-oleh dan resto. Saat ini, usaha yang dia geluti itu memiliki 5 karyawan. Dalam satu bulan, dia memproduksi 3.000-5.000 pcs.

"Semoga ke depan berkembang lagi. Karena rumput laut ini biasanya produk impor, sedang produk lokal ini baru ini, jadi peluangnya cukup besar," imbuhnya.

Lebih lanjut, kerja sama dengan toko modern ini bukan sistem titip jual melainkan langsung dibayar. Pembayaranannya, ujar Yuwono, dilakukan setiap dua minggu sekali. **(nik/ree)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005